



Du repos pour agrémenter vos balades

Ces jours, les arbres vous offrent leurs plus belles couleurs automnales. Cela permet de belles balades, afin de découvrir deux nouveaux endroits de détente à Curtilles.

Grâce au cadeau de la corporation forestière Glâne-Farzin, qui nous a offert un banc, ainsi qu'une table avec deux bancs en bois de la région, la Municipalité a choisi deux lieux offrant une belle vue sur Lucens.

Où les trouver ?

Depuis le carrefour central des Biolles, après la grande ferme, prenez la petite route qui descend, il suffit ensuite de suivre ce chemin à travers les champs.

Arrivée vers la forêt, il reste environ 150 m à parcourir en longeant les arbres. Le banc, installé pour vous à cet endroit, vous offre du repos et une magnifique vue sur le château de Lucens.



Depuis Le Pâquis, vous longez le chemin qui passe devant les fermes en direction de la Grésallaire. La vue dégagée à cet endroit vous permet d'apercevoir de loin les deux acacias et la table avec les deux bancs qui vous attendent pour une halte bienvenue et même un pique-nique improvisé.



La décision a été prise par la Municipalité de ne pas installer des poubelles à ces deux endroits. Elle compte sur l'engagement de chacun pour garder ces places propres.

Nous vous souhaitons de belles et agréables balades !

La Municipalité